
Ergebnisprotokoll des SKB-Abends vom 5.10.2023 im Gasthof „Hoheluft“  

Beginn: 20.00 Uhr 

TOP  1: Jens Weidling berichtete vom sehr erfolgreich verlaufenen Stadtfest. Er dankte Ingo 
als Hauptorganisator und allen anderen SKB-Mitgliedern, die mit großem Engagement 
beim Getränkeausschank und beim Grillen diesen Erfolg möglich gemacht hätten. Es 
sei ein sehr guter Ertrag erwirtschaftet worden, der für die Unterhaltung der SKB-
Schiffe eingesetzt werden könne. Für die fleißigen Helfer am SKB-Stand solle 
wahrscheinlich am 26.10. eine Danksagungsparty am Seglertreff stattfinden. 
 

TOP 2: Jens berichtete anschließend vom Absegeln, das von Tim sehr gut organisiert worden 
sei und insgesamt eine hervorragende Veranstaltung gewesen sei. Besonders 
hervorgehoben wurde auch das gute Abschlussessen im „Nordpol“. 
 

TOP 3: Anschließend berichtete Udo über seinen Törn vom 27.5. – 10.6.2023, der ihn von 
Heiligenhafen über Klintholm nach Karlshamn geführt habe. Bei der insgesamt 
schönen Reise sei er 320 sm gesegelt und habe mit seinen Mitseglern eine schöne Zeit 
auf der Heide-Witzka verbracht. 
 

TOP 4: Thorsten und Aage berichteten dann vom Meilentörn, der Ihnen mit Holger als 
Skipper vom 14.9. – 21.9.2023 auf einem 222 sm langen Törn rund um Langeland gute 
Einblicke in das Segeln mit der Heide-Witzka vermittelt habe. 
 

TOP 5: Peter teilte mit, dass die durchgeführte Vorabfrage zur möglichen Teilnahme an der 
Midsummer-Sail im Rahmen des Vereinstörns 2024 zu einem positiven Ergebnis 
geführt habe. Für die ca. zweiwöchige Regattateilnahme von Wismar nach Töre 
(Schweden), dem nördlichsten Punkt der Ostsee,  gibt es vier Interessenten. Für die 
beiden folgenden Wochen sind ein Skipper und ein weiterer Mitsegler vorhanden und 
die anschließenden Wochen bis Stockholm können ebenfalls vergeben werden. 
Detailabsprachen müssen noch folgen und für die Regatta wäre noch ein weiterer 
Mitsegler wünschenswert und für die beiden anschließenden Wochen zwei weitere 
Mitsegler. Beim SKB-Abend im November  werden weiter Details geklärt. Dann wird 
auch der Törnplan für die Wochen vor und nach der Regatta vorgelegt. Peter wird 
eine Anmeldung zur Midsummer-Sail abgeben. 
 

TOP 6: Jens berichtet, dass es für die Heide-Rübse eine ernsthafte Interessentin gibt, die das 
Schiff bereits besichtigt habe und es wahrscheinlich noch vor dem Winterlager kaufen 
werde. 
 

TO/ 7: Ralf teilte mit, dass es bei der Heide-Express keine besonderen Probleme gebe und 
dass das Schiff zum Ende der Saison von Andreas wieder nach Buchholz geholt werde 
und dann am Seglertreff stehe. 
 

TOP 8: Jens erläuterte, dass der von Holger vorgelegte Fragebogen für alle SKB-Mitglieder bei 
einer Vorstandssitzung, die voraussichtlich am 24.10.2023 stattfinden werde, in die 
endgültige Fassung gebracht werden solle. 



 
TOP 9: Die diesjährige Weihnachtsfeier ist für den 8.12.2023 geplant. 

 
TOP 10: Andreas erläuterte, dass die Dachsanierung am Seglertreff vor Beginn des Winters 

erfolgen solle. Andreas wird sich zu gegebener Zeit um Helfer bemühen. 
 

TOP 11: Bernd teilte mit, dass es am 14.11.2023 eine Vorbesprechung zu den im Winter 
geplanten Ausbildungskursen geben werde. Für 2024 seien in den beiden Wochen vor 
dem Absegeln ein Meilentörn und ein Prüfungstörn vorgesehen. 
 

TOP 12: Es wurde festgelegt, für das nächste Jahr frühzeitig einen Termin für ein 
Schnuppersegeln zu planen. 
 

TOP 13: Überlegungen für eine gemeinsame Ausfahrt während der Wintersaison wurden auf 
die geplante Vorstandssitzung verschoben. 
 

TOP 14: Marc regte an, doch wieder eine Eisarsch-Regatta durchzuführen. Er sagte zu, sich für 
den 25.11.2023 um Mitstreiter für die Organisation zu bemühen. 
 
 

Ende:  21.15 Uhr                                                                                    Protokollant: Peter Oberbeck 
 


